- Viene de la Página 10 -

Shafiq, tratajadora social pro-fesional y vicedirectora de los servicios sociales ambulan-

los servicios sociales ambulantes del nuevo país.

"Las muchachas con niños pero sin maridos simplemente no son aceptadas por las bengaites", agregó, señalando que "tendremos muchas familias intentando hacer lo imposible para desembarazarse de los niños, de la forma que sea",

nos. de la forma que sea",

La señora Shafiq dijo que la organización, en cooperación con otros grupos, está enviando equipos a las zonas rurales para buscar a muchachas embarazadas y crear instituciones que cuiden de ellas.

Médicos que trabajan en organizaciones voluntarias de asistencia en zonas rurales, señalan que han recibido algunos informes de niños a los que se ha dado muerte.

Basándose en las enseñanzas

Basándose en las enseñanzas musulmanas, pero sobre todo en su interpretación local, muchas muchachas violadas han sido enviadas al exterior por sus padres, algunas incluso por sus maridos, para que no vuelvan hasta después del parto... pero sin la criatura.

pero sin la criatura.

"Por primera vez se las expulsa de sus casas", dijo la señora Shafiw Shafiq, "y si una muchacha no se libra del niño, será expulsada definitivamente". Entre los bengalies, una muchacha que queda embarazada fuera del matrimonio perjudica a su familia y se perjudica a si misma, señaló. "Una hermana mayor tendría dificultades para casarse si l. hermana pequeña tiene un hijo ilegítimo".

"Hay que añadir a esto el he-

in hermana pequena tiene un hijo ilegítimo".

"Hay que añadir a esto el hecho de que los niños proceden de padres paquistanos y usted puede entender por que hay un sentimiento tan fuerte contra ellos".

Relaciones

Viene de la Página 10 -

vo origen hace dos días, cuando el Canciller Mario Gutiérrez declaró que Chile se había negado a recibir a los presos.

La Cancillería boliviana, por sus características, no tenía precedentes y que, además, era inusitada por no existir relaciones entre los dos países desde hace diez años. La declaración añadía que se pretendía culpar a Chile por su negativa de aceptar a los 208 personas.

Este hecho, unido a la réplica, esta vez boliviana, parece constituir un nuevo escollo en el camino difícil de la reconciliación diplomática de los dos países.

## Interesa a Inglaterra Estrechar Relaciones Comerciales con L. A.

que incluirá también Chile, Argentina y Brasil.

Esta es la primera visita a
Latinoamérica de un Ministro
de Relaciones Exteriores del

LONDRES, febrero 20 (AP). Gobierno de Heath. Michael Nogos políticos y comerciales esciplication de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el tables, con las que pueda contro de Comercio en el viaje de Godber tiene lugar la víspera de otro importante de Relaciones Exteriores a Sudamérica, para fortal de Relaciones exteriores de Seguridad.

La visita tiene lugar en un Panamá, pertenecen al Consejo días en mayo sobre asuntos dentro de la comunidad británica están forzando a la Gran también lo que ha declarado no de los principales oradores exteriores viaja el luropa Occidental y al otro lado cho de que la entrada británica en el Mercado Común, no Estados Americanos.

## Serio Revés

Viene de la Página 10 —

la residencia londinense de

en la residencia londinense de Heath,
Esta equivale a una victoria total para el militante sindicato nacional de mineros y es una derrota para la política económica del Gobierno, que descansa en reducir los aumentos salariales, por considerar éstos causa principal de la inflación. ción.

El acuerdo no significa tam-poco que haya pronto alivio para millones de británicos, que llevan una semana sufriendo cortes del suministro eléctrico.

Las autoridades de suminis-tro advirtieron hoy que quizás la situación empeore antes de

Los aumentos de salarios y beneficios adicionales, ganados por los mineros, suman unos 314.6 millones de dólares anua-

La mayor parte saldrá de los bolsillos del ciudadano común, cuando éste pague sus impuestos, ya que la industria del carbón estaba ya perdiendo dinero.

El promedio de aumentos es de un veinte por ciento y esto abre una seria brecha en la lucha del Gobierno contra la inflación. Este había intentado mantener todos los aumentos en un nivel de alrededor del ocho por ciento, a fin de impedir una espiral ascendente de salarios y precios.

de salarios y precios.

La junta central de suministro eléctrico dijo que el carbón comenzó a ser trasladado de nuevo a las plantas, al disolver los mineros sus piquetes, pero agregó que las cantidades son limitadas. El Ministro de Comercio e Industria, John Davies, pronosticó:

"Quizás volvamos a lo normal "Quizás volvamos a lo normal poco antes de Pascua de Re-surrección".



**DISTRIBUIDORES** 

Sr. Comerciante: Sr. Industrial:

Ya estamos preparando **EL DIRECTORIO** INDUSTRIAL Y COMERCIAL de Centroamérica y Panama, para 1973,

Un representante de nuestra Compañía le visitará para prestarle un servicio eficiente,

LLAMENOS A LOS TELEFONOS:

